
西丘小学校ＰＴＡ 運営委員会だより NO.2(2019.6)

日頃はPTA活動にご協力いただき、ありがとうございます。
第２回運営委員会を6月22日に行いました（次回は8/31(土)の予定）。
各委員会からのお知らせは次のとおりです。ＰＴＡへのご意見等はこちらへ（nsok.pta@gmail.com）

●5/18(土) ＰＴＡ定期総会 （開催結果報告は をご覧ください。）
今年度支出として予算承認をいただいたテント購入に向け、業者の選定等を進めています。
●6/14(金) 給食試食会・見学会
多数の方にご参加いただきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。参加者からのアン
ケート結果は概ね好評でした。ご要望やご指摘いただいた点は、来年度に引き継ぎます。
●相次ぐ凶悪事件の発生を受け、防犯・安全対策について、ＰＴＡとしてできることを運営委員会でも検討中
です。
《活動予定》
7/6(土)あそびの広場 7/26(金)夜警パトロール 7/27(土)西町夏祭り

★エコキャップ、ベルマーク、インクカートリッジの回収にご協力ください！特にインクカートリッジは高得
点です！
≪回収ＢＯＸ場所≫
・エコキャップ…職員室前、児童下足、 コミュニティセンター入口 ・ベルマーク…職員室前
・インクカートリッジ…職員室前（または担任の先生に手渡し）

役員会

・7月中旬に発行予定の広報誌の作成を進めています。お手元に届くのを、楽しみにお待ちください。
・2学期発行予定の広報誌の企画、取材も始めています。

●6/19(水)第1回地区懇談会（えんぱわめんと堺さん）
「 NOって言っていいんだよ。自分は自分でだいじょうぶ。〜ひとりひとりの境界線〜 」をテーマに開催し
ました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。（アンケート結果は別添のとおり）

●6/22(土)第１回校内清掃
校内のトイレ掃除を中心に実施しました。2年生学級委員さん及び協力要員の皆様ありがとうございました。

《活動予定》
7/7(日) ゆうゆうラジオ体操講習会参加 7/9(火) 第１回ベルマーク集計
★夏休みお楽しみ企画★
7/25(木) 映画上映会(低学年)『あらしのよるに』
7/26(金) 映画上映会(高学年)『シング』
7/29(月) 水鉄砲遊び ぜひご参加ください！

学級委員会

クイズ「キケンなのはどっち？！」
おうちの人といっしょにかんがえてみてね。

Ｑ１．塀が低い家の前の道路Ａと塀が高い家
の前の道路Ｂ（昼間）

Ｑ２．塀が低い家の前の道路Ａと塀が高い家
の前の道路Ｂ（夜間で照明点灯）

こたえ
「キケン」とは「犯罪が起こりやすいこと」
を指します。照明の有無にかかわらず、民家
からの視線が届きにくいＢの方がキケンです。

Ｑ１Ｑ２ともに、こたえはＢ

今年も11/16(土)に親子カーニバルを開催します。マジックショーには、今回初登場のパフォーマーの方を
お迎えする予定です。どんなショーになるのか・・ご期待下さい！
＊予備日11/17(日)

親子カーニバル委員会

●5/29(水)西丘地区委員会
子どもたちにとって危険な箇所はないか公園での遊び

方などについて情報交換を行いました。
●6/1(土)第１回定例巡視、清掃
176名の方にご参加いただきました。

●6/18(火)～6/20(木)あいさつ運動
ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

●6/21(金)九中校区全体会
《活動予定》
●7/20(土)「市民のつどい」に参加
●7/27(土)夏祭りの夜間巡視

健全育成委員会

《活動報告・活動予定》
6/1(土) 定例巡視・清掃
6/18(火)～20(木) 春のあいさつ運動
7/10(水) 第２回地区安全委員会/校外児童会

地区安全委員会

おまけ

●6/15(土) キックベースボール大会
５０名くらいの参加がありました。途中で天気が悪く
なり、１試合だけの開催となりましたが、子供たちも楽
しんでもらえたと思います。

《活動予定》
●7/27(土) 西町夏祭りで「唐揚げ屋」
●9/30(日)午後１時～ クイズ大会（知力、体力
に挑戦！）

父親会は、随時、会員募集中！
興味のある方は、世話役の川嶋までメールください。

t.kawa0216@icloud.com
参加できる行事だけの参加でOK！ 会費もなし！お気軽
に参加下さい！

広報委員会

父親会 ～全ては西丘小児童の笑顔のために！～

こちら ★登下校時のルール★

・歩道に広がって歩かない
・学校に近づいたら学校側を歩く

子どもたちにお伝えください

mailto:nsok.pta@gmail.com
http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/nisioka/_resources/content/2437/20190524-093129.pdf


 

 

6/19（水）に行われた、第 1回地区懇談会≪えんぱわめんと堺さん 講演≫につきまして、皆様にいただい 

た感想の一部を掲載いたします。 

 

① 今日のワークを通して、良かったこと、興味をもったことはどんなことでしたか？ 

 

●境界線、距離感が大事であることを改めて気付かされました。子供の話にもっと耳を傾けようと思い 

 ました。 

●日々子育てをしていく中、時には子供の心を傷つけてしまうような怒り方をしてしまった時もあり、 

今日の講演を聞きとても心に響きました。 

  ●ひとりひとりの境界線・・・自分はＯＫだけど相手がＯＫとは限らない。違いこそが宝物であり尊重 

   することが大切である。改めて色々なことを確認でき有意義な時間でした。 

  ●子供も大人も皆違いはありますが、違いは間違いではなく認め合うことが大切なんだと感じました。 

  ●自分の今日の体調、心のバロメーターを振り返ることなど普段ないので、自分自身のことを見ること 

   も大切なんだなと思いました。 

 

② 西丘小学校の子供たちにもえんぱわめんと堺さんのワークショップを受けさせたいと思いましたか？ 

その理由は？ 

 

●ちょっとした物の見方を少し変えるだけで心地よい関係を作れたり互いに快適に過ごせると思うので。 

●気持ちよく生活できるヒントがたくさんあると思いました。 

●自分を認めて自信を持ってもらいたいと思いました。 

●一人一人違っていいんだよ。それぞれの個性を認めあえる子どもたちになってほしい。 

●改めて自分のこと、友達のことを見つめなおす良い機会になると思います。 

●感情を処理する方法を考えてほしい。 

●子供たちにありのままの感情を伝えても大丈夫ということを伝えてあげたいから。 

 

③ ご意見、ご感想、今後期待するテーマ等、ご自由にお書きください。 

 

●ひとりひとりの境界線が違うというお話が興味深く感じました。 

●子供たちに生きる力を与えられる講義や授業をしてほしい。 

●親が子供にできる力のつけ方、具体的にやりやすい方法を教えてほしい。 

●とても参考になりました。楽しかったです。ありがとうございました。 

●初めて参加しましたが、子供との向き合い方、自分の周りの人との向き合い方を改めて感じる良い 

 機会になりました。難しい年頃になっていくので、参考にしながら子供としっかり向き合っていき 

 たいと思いました。 

 

 

～アンケートのご協力、たくさんのご意見ありがとうございました。 

 今回はその中から一部抜粋し記載させていただきました。全て記載できず申し訳ございません。～ 

                                        学級委員会 


